

Aktuelles zu Aktivitäten und Projekten in der Gemeinde Perl

Ralf Uhlenbruch
Bürgermeister | Perl



BORG|BESCH|KESSLINGEN
TETTINGEN-BUTZDORF
MÜNZINGEN|BÜSCHDORF
EPT-HELLENDORF|NENNIG
SEHNDORF|OBERLEUKEN
OBERPERL|SINZ|WOCHERN



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Perl, als Bürgermeister unserer schönen Gemeinde ist es mir ein persönliches Anliegen, alle Bürger transparent, zeitnah und sachlich über Neuerungen sowie wichtige Themen und Projekte zu informieren. Ich freue mich, wenn meine Informationen Ihr Interesse finden und sich auf diesem Wege unsere tägliche Arbeit für die Gemeinde transparent und objektiv darstellen lässt.

Großes Weinarchitekturwochenende an der Mosel

Perl freut sich auf das zweite große Weinarchitekturwochenende von 'Via mosel' am 12. & 13. März 2022 und präsentiert in Kooperation mit der Regionalinitiative „Faszination Mosel“ gleich mehrere attraktive Veranstaltungen. Entlang der deutsch-luxemburgisch-französischen Mosel haben die 'Via mosel' Weingüter und Weinorte ihre Türen für Einheimische und Gäste geöffnet. Die Besucher erwarten ein vielfältiges weinarchitektonisches Rahmenprogramm. Insgesamt zeigen 47 Destinationen von Toul bis Winnigen das Moseltal aus einer neuen Perspektive: Wein & Architektur, Landschaft & Geschichte, Genuss & Inspiration!

Frühlingserwachen in Perl

Zum Auftakt des Weinarchitekturwochenendes lädt die Gemeinde Perl am Samstag um 14 Uhr zur Naturerlebniswanderung am Hasenberg ein. Die etwa 1,5-stündige Wanderung „Von krummen Grenzen, Katzen und Hasen“ ist gespickt mit zahlreichen architektonischen und geschichtlichen Anekdoten. Anschließend öffnet das 'Via mosel' Weingut Herber seine Keller zur Weinprobe.

Am Sonntagvormittag um 11 Uhr bietet die Regionalinitiative „Faszination Mosel“ einen architektonischen Spaziergang mit der Kunsthistorikerin und Geowissenschaftlerin Andrea Kneip an. Die zertifizierte Gästeführerin entführt unter dem Titel „Perl in neuem Blick“ zu Historischem, Wiederentdecktem und Wiedererwecktem.

Um 14 Uhr steht ein inspirierender Spaziergang in und um Sehndorf unter dem schönen Titel „Sehnsucht nach Sehndorf“ auf dem Programm. Auch hier dürfen sich Einheimische wie Gäste auf interessante architektonische und geschichtliche Einblicke freuen. Die Veranstaltung klingt mit einer Weinprobe beim „Frühlingserwachen Panoramaweg“ an der Sehndorfer Schutzhütte aus. Hier bietet die Kulturinitiative Sehndorf von 11 bis 18 Uhr Wein und Musik für Wanderer, Gäste und Einheimische direkt am Panoramaweg.

Als einzige Weinbaugemeinde im Saarland ist Perl geprägt von Weinbau und Weinkultur - das ist eine starke, lebendige Tradition, die immer wieder neu inspiriert. Als Gemeinde im internationalen Moseltal arbeiten wir eng mit der Regionalinitiative "Faszination Mosel" und dem grenzüberschreitenden weintouristischen Verbund "Via mosel" zusammen. Ich wünsche Ihnen eine schöne Zeit beim tollen Veranstaltungsangebot des Weinarchitekturwochenendes.

Ralf Uhlenbruch
Ihr Bürgermeister in der Gemeinde Perl

